
3 Pièces

60 m²

Réf. MZICA6412

1 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé en étage élevé, dans une résidence de standing sur la

Croisette avec Gardien, très bel appartement entièrement rénové d'une

surface  d'environ  61m2L'appartement  est  composé  d'un  beau  séjour

et d'une chambre principale en facade Sud avec dressing est salle de

douche  en  suite  le  tout  ouvrant  sur  une  profonde  terrasse  d'environ

20m2,  d'une  cuisine  séparée  entièrement  équipée  et  d'une  seconde

chambre avec salle  de douche en suite et  dressing.Sa terrasse de 20

M² bénéficie d'une vue mer imprenable et d'un excellent ensoleillement

tout au long de la journée.Vient completer ce bien ...

Ideally located on a high floor, in a luxury residence with caretaker on the Croisette,

beautiful  fully  renovated  apartment  with  a  surface  area  of  approx.  61m2.The

apartment  comprises  a  beautiful  living  room  and  a  south-facing  master  bedroom

with dressing room and en suite shower room, all  opening onto a deep terrace of

approx.  20m2, a  separate  fully-equipped kitchen and a second bedroom with  en

suite shower room and dressing room.The 20 m2 terrace enjoys unobstructed sea

views  and  excellent  sunshine  all  day  long.A  basement  cellar  completes  the

property.Possibility of purchasing an additional ...
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